



## HandsOn an der SuisseEMEX 2018



© Lizenzfrei

**Das Arbeitsintegrationsprogramm HandsOn der Heilsarmee war zum ersten Mal mit einem Stand an der Messe in Zürich anzutreffen.**

SuisseEMEX ist die grösste Marketing-Messe der Schweiz. Das Arbeitsintegrationsprogramm HandsOn der Heilsarmee war am 28. und 29. August zum ersten Mal mit einem Stand an der Messe in Zürich anzutreffen. Im Ausstellungsbereich "ZONE S" für nachhaltig, soziale und fair hergestellte Produkte präsentierte HandsOn verschiedene Taschen und Accessoires aus gebrauchten Werbebannern. Das Thema "Nachhaltig schenken" gewinnt für immer mehr Schweizer Unternehmen an Bedeutung - mit den von Flüchtlingen in der Schweiz hergestellten Produkten liegt somit HandsOn voll im Trend.

### **Autor**

Beat Habegger, Projektleiter HandsOn

### **Publiziert am**

31.8.2018